



Correspondance Henry Beaufort School, Winchester

publié le 26/11/2020

Les classes de **6ème A**, **6ème C**, **5ème A**, **5ème B** et **5ème C** ont débuté une correspondance avec 141 élèves de l'école Henry Beaufort School : <https://www.beaufort.hants.sch.uk/> à Winchester dans le sud de l'Angleterre.

Nos élèves ont découvert cette belle tradition britannique qui est d'écrire des cartes de Noël et auront bientôt, à leur tour, la joie de recevoir les cartes et les fiches d'identité de leurs correspondants.

Nous souhaitons renforcer ce lien et avons prévu deux autres temps forts cette année avec les enseignants de l'école Henry Beaufort.

1. Une lettre / carte pour Pâques
2. Une lettre avant les vacances d'été

Un grand merci aux élèves et aux parents qui se sont investis dans ce premier échange.

Mme GUINOARD et Mme VIE

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.